

Bolón se iluminó para recibir a los Reyes Magos

06/01/2018



La tarde de Reyes Magos volvió a ser única en Elda gracias a una de las tradiciones más queridas por sus vecinos, la **Bajada de Antorchas desde Bolón**. La senda de los Reyes Magos volvió a brillar de un **intenso naranja gracias a un centenar de antorchas de fuego y las 200 artificiales "made in Elda"**. El buen tiempo permitió que el fuego volviese a formar parte de este acto tan esperado por niños y mayores, pues **pocos fueron los eldenses que, con la caída del sol, no buscaron la senda**, visible desde cualquier punto de la ciudad. Unas **quinientas personas formaron parte de esta bonita comitiva** entre antorcheros y acompañantes. Esta es una marca de la noche de Reyes de Elda que la ciudad busca proteger.



La cima de Bolón se fue llenando poco a poco durante todo el día. Y es que son muchos los eldenses que disfrutan con esta tradición. El fuego y las antorchas led, desarrolladas por el Instituto Tecnológico del Calzado (**Inescop**) y fabricadas por estudiantes del **IES La Torreta**, se fusionaron una vez más, si bien las segundas brillan algo menos que las de fuego real. Las 300 antorchas devolvieron al monte eldense el color fuego de antaño, el que durante años tiñó esta senda gracias a la iniciativa hace casi seis décadas de los montañeros del CEE y que se ve desde gran parte del valle.

Con la caída del sol, **las primeras luces brillaron con fuerza en la cima de Bolón**, a **625 metros** de altura, momento en el que la ilusión se apoderó de la ciudad, **niños y mayores señalaban hacia el monte al ver la calidez del fuego** anunciar la inminente llegada de los Reyes Magos. El sendero lo abrían, como no podía ser de otra forma, las antorchas de fuego, las tradicionales, seguidas por la novedad tecnológica que ha supuesto

una gran ayuda para mantener viva la Bajada desde Bolón. Aún así cerraban el camino los frontales blancos, más de 200, luces como los que se **utilizaron durante varias ediciones.**



El fuego contrastó con las luces led | Jesús Cruces.

Durante la bajada solo se registraron dos heridos, una persona sufrió un esguince y, otra, una dislocación de rodilla en mitad de la bajada, por lo que Cruz Roja y Protección Civil le ayudaron a bajar.

La ciudad cumplió por 58º año consecutivo y de forma interrumpida con esta tradición, el iluminar la senda del Monte Bolón para alumbrar el camino a sus Majestades de Oriente. Pues con este acto se recrea cómo la estrella indicó el camino a los Reyes Magos hacia el portal de Belén.

<https://www.youtube.com/watch?v=TwVQnZZqLJw&feature=youtu>

La Bajada en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=399|limitstart=0|limitcount=0 }





